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 ------ Aos catorze dias do mês de Outubro do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas vinte uma horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número dezanove do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.----------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

-----Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------------------------------------

---- Da Assembleia Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando Edital da Sessão Extraordinária de quatro de Outubro, para afixação . -------------------------------------------

---- O mesmo foi afixado em local próprio. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----  Da Srª. Vereadora Maria Emilia : ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cedência do autocarro da Junta de Freguesia e respetivo motorista para deslocar a 

Associação Desportiva Fazendense à Barrosa, no dia cinco de Outubro. ----------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ----------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica dois três Fazendas de Almeirim, :---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Convite para a Cerimónia do diploma de Quadros de Valor e Excelência no dia sete pelas dezoito 

horas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esteve presente a Presidente e o Tesoureiro. ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Ordem dos Engenheiros Técnicos: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando oficío a informar dos concursos de admissão de técnicos superiores na área da engenharia. -------------

---- Do Jornal Almeirinense : -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando oficío a questionar do interesse da Freguesia em parabenizar o jornal pelo seu sexagésimo primeiro 

aniversário. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Executivo analisou a proposta e dado se tratar de um jornal do Concelho, optou pela publicação de uma 

mensagem de  um quarto de página. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Anafre: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com questionário tendo em conta o trabalho que está a ser desenvolvido pelo grupo técnico 

com a missão de definir critérios de avaliação da reorganização territorial das freguesias. ------------------------------------

----- O mesmo foi respondido e enviado aos interessados. -----------------------------------------------------------------------------

----- Do Foootkart: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o jantar de Natal a realizar no dia dez de dezembro pelas vinte horas em Almeirim.---------

----- Vai estar presente a Presidente. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico de Benfica do Ribatejo: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o Executivo da Junta e o Presidente da Assembleia, assistirem ao evento Festival das 
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sopas e Toma Lá Revista no Cine-Teatro de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo não se fez representar porque o Convite chegou posteriormente à data do evento. ---------------------

------ Terminado o primeiro ponto deu-se então inicio ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações ---

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que a máquina da CMA andou a fazer a limpesa do açudo e vala. ---------------------------------------------

------ Da Presidente da Junta : ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que no dia três de Outubro iniciaram as aulas de desporto mais cinquenta e cinco, na Casa da 

Cultura . ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente da Junta : ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que foi feito um comunicado à População para que haja uma sensibilização em relação aos detritos 

que são depositados nos esgotos e que estão a provocar um entupimento no escoamento dos esgotos para o 

tratamento, provocando assim mau cheiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta : ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o corte sebes da CMA andou no Arneiro da Volta e Monte da Vinha a limpar todas as valetas, a 

cortar as canas e silvas, de forma a escoar as àguas que se aproximam. ---------------------------------------------------------

----- Da Presidente da Junta : ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que devido à redução do pessoal do centro de Emprego, procedeu-se a uma candidatura para dois 

funcionários através do CEI. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propôr o pagamento da mensalidade das AAAF de duas crianças carênciadas, que de outra forma não 

poderiam frequentar o jardim de infância. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Proposta foi aprovada por unanimidade . ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Do Tesoureiro da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita uma alteração orçamental na despesa, reforçando as rubricas: zero um zero três zero 

nove zero um, com duzentos e sessenta euros; zero dois zero um zero quatro, com quatrocentos e cinquenta euros; 

zero dois zero um zero cinco, com mil e cinquenta e quatro euros e quinze cêntimos; zero dois zero um quinze, com 

setecentos euros; zero dois zero dois zero três zero um, com dois mil e oitocentos euros; zero dois zero dois zero 

três zero dois, com setecentos e cinquenta euros; zero dois zero dois zero nove zero dois com quatrocentos e 

oitenta euros; zero dois zero dois doze, com mil duzentos e trinta e cinco euros; zero dois zero dois treze, com 

trezentos euros; zero dois zero dois catorze, com mil e oitocentos e setenta euros; zero dois zero dois quinze, com 

cento e oitenta euros; zero dois zero dois dezassete, com cento e cinquenta euros; zero quatro zero sete zero um 

zero um, com mil euros; zero seis zero dois zero três zero cinco zero seis, com trezentos e cinquenta euros; zero 

seis zero dois zero três zero cinco zero sete, com trezentos e setenta euros; zero sete zero um zero oito, com quatro 

mil euros e deduzindo esses valores nas rubricas: zero um zero um zero quatro zero dois, com mil e duzentos euros; 

zero um zero um catorze zero dois, com duzentos euros; zero um zero três zero cinco zero um, com cento e 

cinquenta euros; zero um zero três zero cinco zero dois zero um, com mil novecentos e setenta e três euros e vinte 

e nove cêntimos; zero um zero três zero cinco zero dois zero dois, com dois mil novecentos e quinze euros e trinta e 

quatro cêntimos; zero dois zero um zero dois zero dois, com mil quinhentos euros; zero dois zero um zero sete, com 

quinhentos euros; zero dois zero um dez, com cento e cinquenta euros; zero dois zero um doze, com cento e 

cinquenta euros; zero dois zero dois zero três zero um, com seiscentos euros; zero dois zero dois zero nove zero 
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um, com duzentos euros; zero dois zero dois onze, com cento e cinquenta euros; zero dois zero dois dezoito, com 

cento e sessenta e três euros e sessenta e seis cêntimos; zero dois zero dois vinte cinco, com trezentos e oitenta e 

nove euros e setenta cêntimos; zero três zero seis zero um, com duzentos e oitenta e sete euros e dezasseis 

cêntimos;  zero seis zero dois zero três zero cinco zero um, com cento e cinquenta euros; zero seis zero dois zero 

três zero cinco zero dois, com quatrocentos cinquenta euros; zero seis zero dois zero três zero cinco zero três, com 

duzentos e quarenta euros; zero seis zero dois zero três zero cinco zero quatro, com quinhentos e oitenta euros; 

zero sete zero um zero três zero um, com quatro mil euros. --------------------------------------------------------------------------- 

----  A proposta foi aprovada por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------------

---- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


